



CUISINE OLÉRON & ATOLL - coloris chêne Halifax naturel et Acier carbone brossé

Descriptif :

Un style revisité Vous souhaitez adopter le style industriel en y ajoutant une touche de modernité ? La cuisine OLÉRON & ATOLL est faite pour vous ! La teinte gris bleuté de l'acier carbone brossé des armoires, des meubles hauts et d'une partie de l'îlot procure un style contemporain : sobre et dynamique à la fois. L'alliance du bois et du métal offre une pièce résolument contemporaine, tout en adoptant un caractère certain grâce aux façades OLÉRON en Chêne country structuré. Les meubles ATOLL en Acier carbone brossé modernisent l'ensemble. Le chêne, lui, apporte une véritable chaleur à la pièce et un côté authentique, si caractéristique du style industriel. Le bois, le métal et le noir qui soutient, offrent un style néo industriel : plus moderne et plus design que l'industriel classique ! Vous avez remarqué le plan de travail compact, coloris ardoise d'Angers ? Il rappelle l'acier carbone des façades et apporte une douceur à la pièce : la cuisine est alors harmonieuse et si tendance. Plan de travail du linéaire en compact coloris Ardoise d'Angers. Il s'agit d'un matériau très fin (1,2 mm) et en même temps très solide et pratique : facilité de nettoyage d'un stratifié et caractère imputrescible, ce qui facilite la vie...

Retrouvez le complément des informations sur notre site Internet : www.meubles-torres.com